

La Russie et Cuba vont renforcer leur coopération stratégique et leurs investissements (+Photos)



Rencontre Cuba-Russie. Photos : Danay Galletti

La Havane, 2 mai (RHC) Le vice-premier ministre cubain, Ricardo Cabrisas, lors d'une réunion de travail aujourd'hui à La Havane avec Maxim Oreshkin, conseiller économique de la présidence russe, a appelé au renforcement de la coopération stratégique avec la Russie et à l'augmentation des investissements russes dans le pays.

Le ministre du commerce extérieur et des investissements étrangers a rappelé que la Russie est le deuxième partenaire commercial régional de Cuba et le cinquième dans le monde.

Il s'est félicité de la signature d'un protocole sur le rééchelonnement de la dette de la nation caribéenne avec la Russie, qui permettra de réactiver le financement de programmes autrefois paralysés.

Par ailleurs, il a estimé nécessaire de prêter attention aux échanges commerciaux afin d'augmenter et de diversifier les exportations, notamment celles liées à la santé et au tourisme.

Il a également proposé d'explorer d'autres pistes en lien avec le potentiel existant entre les deux États, comme les investissements étrangers.

Le ministre a expliqué que la visite de M. Oreshkin intervenait à un moment complexe pour l'économie cubaine et a appelé à une compréhension de sa réalité afin de transformer, ensemble, les difficultés et les obstacles en opportunités pour avancer dans une nouvelle étape des relations économiques.

Cabrisas a souligné que le blocus américain contre Cuba a été poussé à l'extrême au milieu de la pandémie de Covid-19, ce qui, a-t-il souligné, a entraîné une augmentation significative de ses effets néfastes.

Face au renforcement des mesures unilatérales imposées par les centres de pouvoir occidentaux, il existe un besoin commun de relations plus étroites entre deux pays alliés, a-t-il déclaré.

Il a également préconisé d'analyser la création d'un service maritime régulier Russie-Amérique latine ou Russie-Caraïbes.

Cuba possède des infrastructures portuaires, aériennes et routières, fortement touchées par l'application du blocus, qui pourraient permettre la connectivité, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur, mais qui ont besoin d'être modernisées, a estimé le haut responsable cubain.

En outre, Cabrisas a estimé que l'énergie est l'un des terrains fertiles pour les investissements russes à Cuba et qu'il est possible de créer des entreprises dans les secteurs de l'agro-industrie, de la finance et du tourisme.



Oreshkin et Cabrisas.photos : Danay Galletti

Pour sa part, M. Oreshkin a affirmé que la Russie apporte à Cuba une série d'initiatives en matière d'investissement, avec des projets qui viseront à contribuer aux recettes budgétaires de l'île.

Le conseiller présidentiel russe a indiqué qu'un nouveau format de relations et d'interactions sera analysé afin de tirer profit du potentiel existant de l'économie cubaine.

M. Oreshkin a déclaré que la Russie et Cuba signeraient bientôt un protocole pour établir des projets concrets à mettre en œuvre.

Il existe un potentiel d'investissement dans le domaine de l'énergie, a souligné le fonctionnaire russe, qui a également évoqué les perspectives de coopération dans le secteur agro-industriel, en particulier dans la production de canne à sucre. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/321401-la-russie-et-cuba-vont-renforcer-leur-cooperation-strategique-et-leurs-investissements-photos>



Radio Habana Cuba